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Em 27 de julho de 2021, às 15:00 horas, foi realizada reunião de departamento de 1 

administração da Unidade de caráter ordinário em modalidade ONLINE, tendo em vista 2 

as orientações constantes na Instrução de Serviço nº 004/2020 que visa “Regulamentar as 3 

rotinas de trabalho e os procedimentos administrativos no âmbito da Universidade 4 

Federal Fluminense – UFF para os próximos 30 (trinta) dias, prorrogáveis pelo tempo que 5 

se fizer necessário”, com a presença virtual dos seguintes professores: Prof. Ernani Viana 6 

Saraiva, chefe de departamento e Presidente da Reunião, Prof. Ailton Silva Ferreira, 7 

Professora Daniele Fernandes Rodrigues, Profª Denise Cristina de Oliveira Nascimento ; 8 

Prof. Giuliano Alves Borges; Profª Isabel Balloussier Cerchiaro, Silva Profª Izabela Maria 9 

Rezende Taveira, Prof. Fábio do Nascimento, Professor Leonard Barreto, Prof. Luciano 10 

Oliveira e Profª Renata Céli Moreira da Silva Paula, a Técnica Administrativa Cintia 11 

Santos. A reunião foi convocada para deliberar sobre os seguintes pontos de pauta: 12 

1.Discussão sobre as novas vagas de docente obtidas pela universidade e sobre o critério 13 

adotado pela comissão, para distribuição das mesmas. Na discussão ficou caracterizad a 14 

insatisfação do grupo por não estar claro como ocorreu  o rankeamento no processo de 15 

escolha dos contemplados com as vagas remanescentes, uma vez que no ranking anterior, 16 

o nosso departamento MDM estaria emprimeiro lugar pela carga horária, comparado a 17 

todos os cursos da UFF. Nesse sentido, o Professor Giuliano apresentou uma descrição 18 

de sua postura durante o Forum de diretores do Interior, chamando a atenção para o fato 19 

de o mesmo Forum ter levantado ofato de o curso de Administração do MDM ter a maior 20 

carga horaria de toda a UFF. O professor ainda declara que nao esperava que o Grupo de 21 

Tranalho  fose criar um criterio novo que mudaria radicalmente a posição do nosso 22 

departamento a ponto de não termos direito a uma vaga. Declara ainda que o GT não 23 

forneceu o novo critério. Ele insiste que o Grupo de Trabalho precisa fornecer o ranking 24 

criado por eles para  que possamos entender como ficou a posição de nosso departamento 25 

nesse novo ranking.Ressalta que o GT não fez um trabalho tão transparente por não 26 

apresentar ese ranking criado por eles. O Professor Ailton pediu também a fala e a abriu 27 

corroborando com as declarações do Professor Giuliano. Em seguida, chamou a atenção 28 

para o fato de termos apenas um representante no grupo de trabalho e acredita que é 29 

necessário compreender o processo do Grupo de Trabalho. O Professor Ailton discorda 30 

que o GT esteja acima dos Diretores. Questiona o fato da chefia de departamento não ter 31 

acesso ao proceso de trabalho do GT. Chama a atenção para o fato de nosso departamento, 32 

comparado aos outros departamentos do ICM tem o maior nivel de publicação. O 33 

Professor Ailton ainda critica o fato de termos sido avaliados pro critérios que nós não 34 

pudemos opinar. O professor Ernani endossou a fala do Professor Giuliano de termos 35 

cautela na crítica aos critérios e que essa crítica deve ser feita apenas ao conhecermos os 36 

critérios adotados pelo GT. O Professor Ailton  retoma a palavra para questionar se as 70 37 

vagas ja foram definidas, ao que o Professor Giuliano coloca sua posição de que as vagas 38 

todas ainda não foram distribuidas. A professora Izabela endossa a posição do Professor 39 

Giuliano de se pedir o novo ranqueamentoao Grupo de Trabalho. O Professor Luciano 40 

chama a atenção para não podermos ser passivos perante essa decisão. Chama a atenção 41 

para que nos manifetemos desde já para que tenhamos ainda chance de pleitearmos uma 42 
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vaga pelo menos. O Professor Ailton toma a palavra novamente para perguntar a quem 43 

devemos direcionar nossas preocupações e, se necessário, envolver imnclusive a reitoria 44 

no encaminhamento.. O Professor Ailton coloca sua preocupação e crença de que as 70 45 

vagas ja tenham sido preenchidas pela UFF. O Professor Ernani chama a atenção de que 46 

pleiteamos o acesso a novas vagas usando na justificativa a vaga do Professor Navarro 47 

que nós já tinhamos aberto mão quando da vinda do Professor Ernani apra o departamento 48 

MDM. O Professor Giuliano chama a atenção para os dados levantados pelo Forum dos 49 

Diretores do interior onde a carga horária do nosso curso é a maior de toda a UFF. O 50 

Professor Ailton rtoma a palavra para saber quantos grupos de trabalho existem na UFF. 51 

Reforça seu questionamento de que as 70 vagas ja tenham sido distribuidas pela UFF e 52 

sua reclamação de que nao tivemos um representante no Grupo de Trabalho. O Professor 53 

Giuliano chama a atenção para o fato de que quem definiu o Grupo de Trabalho foi o 54 

CEPEX. Ele declara ainda que não viu em lugar nenhum se foi criado outro Grupo de 55 

Trabalho alem desse que designou as 9 vagas. O Professor Ailton sugere que se convide 56 

a Professora Andreza para participar de uma reunião de nosso departamento para 57 

esclarecer as duvidas do grupo. O Professor Giuliano chama a atenção para o pedido do 58 

Professor Daniel sobre um novo oficio pedido. O Professor Ailton chama a atenção para 59 

o prazo exiguo para ese pedido. 2. Candidatos a nova comissão da biblioteca – após a 60 

discussão sobre a possibilidade de permanecerem os mesmos atuais inscritos, ficou 61 

decidido que a nova representação do MDM junto a Biblioteca será composta pela 62 

Professora Renata, titular e o Professor Luciano, como suplente.3. Aprovação do 63 

encaminhamento de progressão de Associado 1 para associado 2 da profª Izabela para 64 

EST -  a aprovação do encaminhamento foi unanime.. Sem mais o que se discutir foi dada 65 

como encerrada pelo presidente a reunião extraordinária, com os agradecimentos pela 66 

participação de todos os envolvidos. Eu, Ernani Viana Saraiva, lavrei esta ata que vai por 67 

mim, Presidente da Reunião, chefe do departamento e os demais presentes assinada.  68 

 69 

Prof. Ernani Viana Saraiva-Chefe do MDM _______________________________ 70 

 71 

Prof. Ailton Silva Ferreira,    ______________________________ 72 
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Profª. Daniele Fernandes Rodrigues  ______________________________ 74 
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Profª Denise Cristina de Oliveira Nascimento_____________________________ 76 
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Prof. Fábio do Nascimento  ______________________________ 78 
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Prof. Giuliano Alves Borges e Silva  ______________________________ 80 
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Profª Isabel Balloussier Cerchiaro  ______________________________ 82 
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Profª Izabela Maria Rezende Taveira,  ______________________________ 84 
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Prof. Leonard Barreto Moreira  ______________________________ 86 
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Prof. Luciano Oliveira,    ______________________________ 88 
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Profª Renata Céli Moreira da Silva Paula  _______________________________ 90 
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Assistente Técnico-Administrativa Cíntia Santos___________________________ 92 
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